
IL PLASTICO DEL MEYER 

Nel 2010 fu donato all'Istituto un plastico ferroviario incompleto; il Consiglio Direttivo 

dell'Associazione propose di completarlo per farne dono all'Ospedale Meyer. Alcuni soci si 

fecero quindi carico di terminare il lavoro rendendo anche il plastico idoneo, dal punto di 

vista della sicurezza, all'esposizione in ambienti frequentati da bambini. Il 9 novembre l'allora 

Dirigente Scolastico Massimo Batoni ed il Presidente dell'Associazione Stefano Cabassi 

consegnarono ufficialmente al Meyer il plastico. 

Nel dicembre 2013 il plastico fu riportato a scuola per effettuare alcune modifiche al programma del PLC che comanda 

il movimento dei treni, introducendo anche una temporizzazione che evita un uso prolungato. Con l'occasione 

l'Associazione acquistò un nuovo convoglio in sostituzione di uno deteriorato. 

Con il frequente uso da parte dei piccoli ricoverati il plastico ed i convogli hanno avuto bisogno di una revisione, la 

Direzione del Meyer ha quindi contattato l'Associazione chiedendo la disponibilità a rimettere in efficienza il tutto. 

Stefano Cabassi, con l'aiuto del Prof. Gianluigi Buggia che aveva collaborato fino dall'inizio, dopo aver fatto un 

sopralluogo per rendersi conto del lavoro da fare, hanno provveduto ad una totale revisione dell'impianto elettrico, 

dell'armamento e del materiale rotabile. Poiché una locomotiva, per l'intenso lavoro a cui era stata sottoposta negli 

anni, risultava irreparabile, l'Associazione si è accollata l'onere di acquistarne due nuove.  

Finalmente il 5 dicembre 2017 il plastico è stato di nuovo rimesso in funzione con grande gioia e partecipazione dei 

bimbi del Meyer. 

 

 

 

 

 

 

 

 

  


